

16 de abril de 2021

Estimadas familias de YES Prep:

Esperamos que este mensaje lo encuentre sano y salvo. Estamos a la mitad del mes de abril y, antes de que nos demos cuenta, estaremos en medio de los festejos de fin de año y graduación para los *seniors*. Mientras damos paso a las semanas restantes del año escolar, nuevamente queremos enfatizar nuestro compromiso continuo con la salud y la seguridad en YES Prep y la educación rigurosa y el éxito de sus hijos en su camino hacia la universidad y más allá.

Gracias por leer esta Actualización para la Familia en su totalidad para obtener información, actualizaciones y recordatorios sobre las vacunas COVID-19, la Encuesta de la eficacia de la relación entre la familia-escuela, el transporte en autobús durante las pruebas STAAR, los AP Summits (talleres de repaso), las pruebas MAP de fin de año en las escuelas primarias, las sesiones de salud de Legacy, y más.

Recordatorio de fechas importantes

- **16 de abril** – Inscripciones abren para AP Summit (*Taller sobre los exámenes AP*)
- **30 de abril** – Fecha límite de la encuesta de la eficacia de la relación familia-escuela
- **26 de abril - 14 de mayo** – Examen MAP de lectura y matemáticas de fin de año para estudiantes en los grados K-2

Vacunas para COVID-19

Con la reciente pausa en la vacuna Johnson & Johnson, hemos hecho un ajuste a nuestros planes para las clínicas de distribución de la vacuna COVID-19. Ofreceremos la vacuna Moderna de dos dosis en nuestras escuelas por el momento. Recuerde, estas vacunas son GRATUITAS para todo el personal, los estudiantes y las familias de YES Prep que tengan 18 años o más.

El 23 de abril, realizaremos nuestras primeras clínicas en dos de nuestras escuelas. Si su hijo es un estudiante en una de estas dos escuelas, nuestro personal se comunicará con usted directamente para darle instrucciones sobre cómo inscribirse para una cita. Para nuestras escuelas restantes, implementaremos más clínicas en las próximas semanas. La escuela de su hijo se pondrá en contacto con usted a medida que haya más información disponible.

Encuesta anual de la eficacia de la relación familia-escuela

Para asegurarnos de continuar brindando experiencias de aprendizaje rigurosas y de alta calidad que satisfagan las necesidades de nuestros estudiantes y los preparen para la universidad y la carrera, necesitamos su opinión. Este año, nos hemos asociado con Panorama Education para realizar nuestra encuesta familiar 2021. Panorama protege su privacidad y mantiene la confidencialidad de sus respuestas. La encuesta será una valiosa fuente de información para nosotros mientras trabajamos para hacer que nuestras escuelas y nuestro distrito sean lo mejor posible.

Por favor complete la encuesta en línea no más tardar **el viernes, 30 de abril** utilizando una computadora, tableta o teléfono inteligente. Esté atento a un correo electrónico de Panorama. Le agradecemos de antemano sus atentas respuestas.

Actualización sobre el STAAR

STAAR es un punto de datos importante para nuestros estudiantes, escuela y distrito. Si todavía no lo ha hecho, favor de revisar la información en [este sitio](#).



Todas las escuelas tendrán sus rutas regulares de autobús en los días de STAAR. Si su estudiante necesita tomar el autobús el día (o los días) de evaluación, consulte las rutas y paradas más actualizadas de su escuela para encontrar la parada más conveniente para su estudiante. Las rutas y paradas más actuales se publican en el sitio web de su escuela y se publicarán a través de las redes sociales. Si necesita ayuda, comuníquese con la oficina principal de su escuela. Los autobuses continuarán siguiendo todos los procedimientos de seguridad de COVID. Si un autobús está lleno antes de llegar a todas las paradas, se enviará un segundo autobús para completar la ruta, o el autobús original dejará a los estudiantes en la escuela y luego completará el resto de la ruta.

Exámenes de AP

Esta semana compartimos información con todos los estudiantes de AP sobre la inscripción para los "AP Summits", talleres de repaso del AP. ¡Estos talleres de AP son oportunidades importantes para que los estudiantes se preparen para sus exámenes que pueden obtener créditos universitarios mientras aún están en la preparatoria! Las fechas de los talleres serán el 1 de mayo y el 8 de mayo. Los estudiantes comenzarán a inscribirse para los talleres hoy, 16 de abril. Este evento será virtual y tomará lugar en Microsoft Teams. Los estudiantes deben inscribirse para el AP Summits en Eventbrite utilizando los enlaces compartidos con ellos en Microsoft Teams. Favor de visita nuestro sitio sobre [AP](#) para más información.

Examen MAP de fin de año de primaria

Los estudiantes en los grados K-2 tomarán sus exámenes MAP de lectura y matemáticas de fin de año entre el 26 de abril y el 14 de mayo. Administramos los exámenes MAP para monitorear el crecimiento de su estudiante a lo largo del año escolar. Es una prueba adaptativa en la computadora que nos ayudará a identificar las fortalezas de su hijo y los lugares donde se necesitan apoyos adicionales. Los estudiantes aprenden mejor y más rápido cuando tenemos una idea clara de lo que cada estudiante sabe y lo que está listo para aprender a continuación.

Para ver ejemplos de preguntas de lectura y matemáticas en inglés o español, visite <http://practice.mapnwea.org>. El nombre de usuario y la contraseña es "grow". Los estudiantes en los grados K-1 tomarán la evaluación de lectura K-2 y los estudiantes en el grado 2 tomarán la evaluación de lectura.

La comunicación adicional sobre las pruebas MAP vendrá de su escuela; ¡anime a su estudiante a que haga lo mejor que pueda en estas evaluaciones!

Reserve la fecha: Sesión virtual "Autocuidado y salud durante el verano"

Si se perdió la primera sesión sobre COVID y el impacto en la salud mental, presentada por profesionales de la salud basados en escuelas de Legacy Community Health, asegúrese de reservar la fecha para la próxima sesión. El jueves 20 de mayo presentarán la sesión titulada "Autocuidado y salud durante el verano". La sesión también se ofrecerá en inglés el jueves 13 de mayo. Para registrarse en cualquiera de las sesiones, visite este enlace <http://bit.ly/LegacyWorkshops>.

¿Sabías?

En las escuelas de los distritos con un promedio de calificación A o B, los estudiantes blancos tienen más probabilidades que los estudiantes negros de cumplir con los estándares de nivel de grado por 34 puntos porcentuales. En las escuelas públicas chárter, la brecha de rendimiento se reduce por 71%, --- reducido por 10 puntos porcentuales. ¡Las escuelas chárter están cerrando la brecha para los estudiantes negros! [¡Aprende más aquí!](#)

Como siempre, gracias a nuestras familias por confiarnos la responsabilidad de educar a sus hijos. Gracias por su apoyo y asociación mientras continuamos con nuestro compromiso de priorizar la seguridad mientras trabajamos incansablemente para brindar instrucción de la más alta calidad, en línea y en persona. Nuestra siguiente Actualización para la Familia será hasta el viernes, 23 de abril. Gracias.